

Kräutersträuße für St. Elisabeth und St. Servatius

Von Angelika Kirsch

17. August 2025, 11:37

OA St. Servatius Innenstadt

Da das Fest Mariä Himmelfahrt, an dem traditionell Kräutersträuße gebunden und gesegnet werden, in diesem Jahr auf den Freitag - mit Abendmesse in Sankt Servatius - fiel, wurden bereits die noch losen Kräuter von Pfarrer Wahlen am Hochfest gesegnet.





Am Samstagvormittag trafen sich dann die Frauen der KFD in St. Elisabeth, um aus den geweihten Kräutern Sträuße zu binden. Dank einiger fleißiger Sammlerinnen kamen viele verschiedene Kräuter zusammen.





Vor allem Anja kennt mittlerweile die Ecken Siegburgs, an denen man immer Kräuter findet, ob in der freien Natur oder bei Bekannten im Garten.







Das Kräutersuchen und -binden ist ganz schön zeitaufwendig, doch der Einsatz lohnt sich, wie die strahlenden Augen der Messbesucher in der Samstagabendmesse in St. Elisabeth und der am Sonntagmorgen in St. Servatius zeigten. Sie nahmen die Sträuße, auch gebunden noch einmal gesegnet, dankend mit nach Hause genommen.



